

Die Schlafkrankheit in unseren ostafrikanischen Kolonien.

(Deutsche Tropenmedizinische Gesellschaft.)

(Kochdr. verzh.)

S. u. H. Berlin, 7. April.

Das Hauptthema des zweiten Sitzungstages bildeten Mitteilungen über die neuesten Ergebnisse der Trypanosomenforschung...

Es gibt in Deutsch-Ostafrika drei Herde der Schlafkrankheit, zwei am Victoria-Nyassa und den größten und gefährlichsten am Tanganika...

Besonders habe ich dieses System im Bezirk der Station Kikama bemerkt. Dort würden die Kranken durch Mergel unterlagert...

richtete Polikliniken. Dort fanden sich die Leute zu bestimmten Tagen ein, erhielten ihre Dosis Atropin und begaben sich dann wieder nach Hause...

Schöffengericht.

Halle, 7. April.

Vorschriftsmäßige Meldeformulare.

Besamtlich müssen nach Vorschrift der hiesigen Polizeiverwaltung bei den An- und Abmeldungen besondere Formulare von grüner oder weißer Farbe verwendet werden...

In dieser Rechtsauffassung vollzog der Tapezierer eines Tages die Abmeldung eines Winters auf Zetteln...

Mangelhafte Schutzvorrichtung.

Bei Abbrüchen von Säulen, Neubauten u. dergl. m. sollen zur Sicherheit des Publikums Schutzgitter über den Bürgersteig angebracht werden...

Die Polizei war aber mit dieser vereinfachten Schutzmaßregel nicht einverstanden, sondern nahm den Abbruchsunternehmer in eine Polizeistrafe von 3 Mark...

Aufhebung des Grundstücksaufkäufers.

Der Verkäufer eines bebauten Grundstücks hatte beim Abschluß des Kaufvertrages, in dem der Kaufpreis auf 25 000 Mark festgesetzt war, den Brandsicherwert bemerkt...

Nordhausen, 8. April. Der Chefredakteur Wilhelm Upele der sozialdemokratischen „Nordhäuser Volkszeitung“ wurde gestern wegen Beleidigung des Rektors Lemke zu einem Monat Gefängnis verurteilt...

Sportnachrichten.

Plauen i. V. Ungewöhnliches Interesse hat am letzten Sonntag die diesjährige Eröffnung der hiesigen Kabrenbahn erregt...

Gerichtsverhandlungen.

Reichsgericht-Entscheidung.

Blutergiehung durch Anhalten Kranter.

J. S. Kürzlich hatte das Reichsgericht darüber zu entscheiden, ob das Anhalten eines mit einer Injektionskrankheit Erkrankten und die darauf entstehende Ansteckung eine Blutergiehung im Sinne von Verlesungsbestimmungen auslösen kann.

Es lagte die vermittelte Frau Dr. S. gegen die Adinische Unfallversicherungs-Aktiengesellschaft, in der ihr verstorbenen Ehemann gegen Unfall versichert war...

Das Landgericht hatte die Beflagte nach dem Klageantrag verurteilt, das Oberlandesgericht Naumburg die Befragung der Beflagten zurückzuweisen. Die Feststellung, daß das Kind den Verstorbenen bei der Operation angehalten hat...

In der gegen das oberlandesgerichtliche Urteil eingelegten Revision berief sich die Versicherungsgesellschaft besonders auf § 10 Absatz II in Verbindung mit § 12 der Versicherungsbedingungen...

Möbelfabrik E. Hauptmann

Inh. F. Krumbeln & W. Knöfel.

Atelier für moderne Raumkunst und Innendekoration

Poststrasse 3.

Kwanglose Besichtigung höflich erbeten.

Kl. Ulrichstr. 36a u. b.





